



玉手山学園 理事長・学園長
江 端 源 治

玉手山学園をご卒業のみなさま 私たちは次のような学園をめざしています

玉手山学園ブランド

- ありがとう を大切にする 建学の精神「感恩」 ●
- 「夢と志」(Dreams & Wills) を育てる ●
- その豊かな心を 形にし 行動する ●
- できる方法を考える やってみる チャレンジする ●
- 元気 やる気で 夢中になる ●
- 笑い あいさつし 優しく接する ●

卒業生(総数約7万人)は学園の誇り 今 学園は5,000人規模(大 短 高 幼)

始まりは玉手山高等女学校(昭和17・1942) → 関西福祉科学大学高等学校(平成10・1998～)
関西女子短期大学・同附属幼稚園(昭和40・1965～) 関西福祉科学大学(平成9・1997～)



生涯の友 いい教職員 そして 「夢と志(Dreams & Wills)」に出会う

「いい仲間(学生 生徒 園児)、いい先生と会えて、
何かに夢中になって楽しく豊かに過ごせた、卒業してよかったです。」と
実感してもらえる学園をめざし続けます。

学園景観が大きく変貌 高層校舎・広場・人工芝グラウンド・エスカレーター

今春(R4年5月)には大学の卒業生同士が、学園で結婚披露宴を開催(学園は大歓迎)
みなさんもぜひお気軽に学園にお立ち寄りください。母校は「青春のふるさと」です。
懐かしい教職員が、みなさんを待っています。



学園全景 2022年4月 撮影



80周年特設
Webサイト



80周年公式
LINEアカウント



TAMA FAN FUN!
~みんなでたのしもう~

恩感
建学の精神 かんおん

2022年3月11日
理事長・学園長 江 端 源 治

学年・コース主任からひとこと



令和3年度 3年学年主任 足立 国

卒業生皆さんへ

卒業し新たな環境で、戸惑いながらも立派にご活躍されていることだと思います。本校での卒業式を無事終え、今では先生たちも皆さんが巣立っていった寂しさも忘れるくらい、新たな生徒と日々忙しい毎日を送っています。

それぞれのステージで新たなスタートはまだ始まつばかりです。この先、困難や苦労は誰もが経験することだと思いますが、高校3年間で皆さんが成長し乗り越えてきた経験を自信に、これから活躍されることを私たちは期待しています。また、いつでも学校へ遊びに来て、皆さんが立派に成長した姿を見せてください。楽しみにしています。



令和3年度 特進Ⅰコース主任 植田 智史

卒業生皆さんへ

本校に赴任して16年が経ちました。出会いは色褪せることなく、今でも私の中に息づいています。目まぐるしく変化する社会の中で、皆さんは頑張っておられることでしょう。「和気致祥」前途を悲觀し、歩みを止めるではなく、穏やかに、にこやかに、前に進み続けてください。挑戦することで見えてくる景色がきっとあるでしょう。

母校は止まり木のような存在です。飛び回り、疲れた羽を休める場所です。挑戦する日々に疲れたら、いつでも訪れてください。われわれは皆さんをいつまでも待っています。